



## Workshop zur Entwicklung des MAFZ Erlebnisparks

11.12.2012

**Am vergangenen Dienstag fand im MAFZ Erlebnispark ein gemeinsamer Workshop des Geschäftsführers der MAFZ Erlebnispark Paaren GmbH, Vertretern der Kreisverwaltung und Mitgliedern des Kreistages statt.**

Die Beteiligten waren zusammen gekommen, um die geschäftliche Entwicklung des Messe-, Ausstellungs- und Freizeitzentrums zu erörtern und mögliche Chancen, aber auch eventuelle Hemmnisse zur Steigerung der Attraktivität des Objektes in Erfahrung zu bringen.

Herr Dr. Lehmann, Geschäftsführer der MAFZ Erlebnispark GmbH, stellte den Teilnehmern der Veranstaltung die fachliche und inhaltliche Ausrichtung der Gesellschaft dar und zeichnete mögliche Handlungsfelder in einer stärkeren Kooperation mit der Tourismusbranche und Direktvermarktern, einer Erweiterung des Veranstaltungsrepertoires sowie der Überarbeitung des Gastronomiekonzeptes.

Im Weiteren wurde durch die Kreisverwaltung eine Umgestaltung des Erlebnisparks avisiert. Die Erarbeitung von weiteren Angeboten für verschiedene Zielgruppen wurde hier in den Fokus gesetzt. Ob die Einrichtung von Grillplätzen oder ein Umbau des Wasserspielgeländes, neue Spielgeräte oder technische Aufrüstung, unterschiedliche Arten zur Ertüchtigung des Geländes sollen in den nächsten Jahren zum Einsatz kommen und somit die Anziehungskraft des MAFZ erhöhen.

Die anwesenden Mitglieder des Kreistages stellten den Ausbau des Erlebnisparkkonzeptes und den vielversprechenden Ansatz des Geschäftsführers der Vernetzung und Kooperation als wegweisend heraus. Die infrastrukturelle Lagegunst und die erworbene Expertise des MAFZ stelle jedoch keine Gewinngarantie dar. Gerade das kluge und verantwortungsvolle Agieren mit den vorhandenen Kapazitäten, sowohl baulich und personell als auch finanziell, sei die besondere Herausforderung, denen sich ein Unternehmer mit Gesellschaftern der öffentlichen Hand stellen müsse.

Abschließend konnte durch den Landrat, Herrn Dr. Burkhard Schröder, festgehalten werden, dass der MAFZ Erlebnispark einen wichtigen strukturpolitischen Faktor in der Region darstellt. Durch seine einzigartige Lage nahe Berlin generiert das MAFZ eine überregionale Wirkung und wirbt für das Havelland im kulturellen, wirtschaftlichen und infrastrukturellen Bereich. Zukünftig gilt es interne Synergien noch weiter auszuschöpfen und weiterhin neue Strategien zu erkunden.

[Zurück](#)